
その他
*********************************************************************************

　　（回答:1月14日時点）

　提案・意見 伊勢市マラソン

SDジーズの観点からたべのこしがないよう、せっかくシャロンさんとココリ
コルージュさんが作っていただいた食べ物です。走りながらではなくでき
れば走り終わったあとでゆっくり味わってよばれたいです。
赤福と同じように走り終わった人全員に一人一個配布にしませんか？そ
のほうがみなさん喜ぶと思います。
ランネットにも同じようなご意見いくつかありました。
食べ物を粗末にしてはなりません。
サンアリーナのトイレで割り込みされた。別ブロックのくせに割り込むん
じゃないよ
あんた後ろの方からのスタートだろ
大と小の列を別に並べるよう分かりやすく表示してはどうか。
キングダムの駐車場に駐車させられたが、帰りは楠部方面に帰らせてく
れず、通方面へ迂回させられ大渋滞だった。みんなが通へ行くわけでは
ないので、楠部方面へ出られるよう帰りのルートもご配慮いただきたい。
鍼灸とマッサージがあったので、鍼灸を先に受けたらマッサージ終わって
た。マッサージの受付が11時30分終了は早すぎる。
ハーフではやくゴールして着替えてバナナもらってしたりしてると、多くの
方がサービスを受けられないのではないでしょうか
どうやっても間に合わない。
多くのランナーがサービスを公平に受けられるようせめて13時まで受付す
るようマッサージの方たちに厳しく言ってやってください。



　担当課

　回答

この度は、2024お伊勢さんマラソンにご参加いただき誠にありがとうござ
いました。
焼きドーナツとラスクを提供いたしましたエイドステーションにつきまして
は、ランナーの皆さまにコース上で伊勢の食を楽しみながらエネルギー補
給を行っていただきたく設置いたしましたが、ご意見をいただきました通
り、SDGsの観点から食べ残しがないよう対応を検討させていただきます。
トイレにつきましては、限られた設置数によりご不便をおかけしております
が、案内表示や列の整理方法等で混雑しないような工夫を検討してまい
ります。
また、帰路の誘導につきましては、次回から柔軟な対応をさせていただき
ます。
鍼灸とマッサージの受付時間につきましては、団体様へお伝えさせてい
ただきますが、ご厚意によりサービスを提供していただいておりますた
め、ご理解をお願いいたします。
今回いただいたご意見を参考に今後より良い大会になるよう事務局一同
努めてまいりますので、引き続きご理解とご協力の程よろしくお願いいた
します。

スポーツ課 （2025年1月回答）【1/14～1/17】



交通
*********************************************************************************

　　（回答:1月15日時点）

　担当課

この度は伊勢にお越しいただいたにも関わらず、駐車場誘導の連携不足
等によりご気分を害してしまいまして大変申し訳ございませんでした。
誘導員同士の意思疎通の不足からこのような事態を招いてしまったもの
と考えております。誘導員の教育は日頃より努めているところですが、改
めて現場の状況に応じた適切な箇所への誘導、そして現場同士の意思
疎通の方法等、教育の再徹底を委託事業者にも指導したところでござい
ます。
また、特に混雑時の駐車場待ちの列については、ラバーコーンの設置や
誘導員の配置を行っておりますが、未然に割り込み等のトラブルを防ぐた
め、誘導員の配置のさらなる増強も検討してまいります。
重ねてとなりますが、この度はご気分を害してしまいまして大変申し訳ご
ざいませんでした。皆さまが気持ちよく訪れていただけるよう努めてまいり
ます。

交通政策課 （2025年1月回答）【1/14～1/17】

　提案・意見 伊勢神宮駐車場の案内について

　回答

混雑するのは分かるが、誘導が杜撰すぎる。誘導員の言うことが曖昧で
「こちらは入れませんあちらから入れます」の案内で行けば「こちらは満車
ですあちらが空いてます。あっちに並んでください！」そしてそちらに並ん
で行けば、「こっちは入れないので向こうの臨時駐車場に並んでください」
そして臨時駐車場の中は、複数のものがそれぞれ違う方向に誘導灯を
振ってどっちに行けば分からない状況。最終止めた位置からすると、おそ
らくは私たちの車が軽自動車だったので軽自動車の枠に止めさしたかっ
た人と順番通り定位置から止めさしたかった人らの誘導の意思疎通がな
かったものと思われ、危険な誘導でありました。
「らくらく伊勢もうでの」検索の看板を立てかけていた臨時駐車場に止めさ
せられましたが、満車の予想と連携不足とその現場の人の対応に、何年
かぶりにホンマに腹が立ちました。2度とあんな思いはしたくありません
し、伊勢にリピーターを呼ぶならば、ちゃんと事前教養やシュミレーション
をしておかれた方が良いと思い意見させていただきました。
あと、駐車場まちの1番左車線に入って来る割り込み車両が多すぎます。
観光客であろうが外国人であろうが高級車であろうが順番は守らせるべ
きであり、ラバーコーンによる割り込み防止措置や警察官による取り締ま
り、指導などの姿も見せて、誰もが気持ちよく、そして流石は日本の名所
と呼ばれる伊勢である事を願っております。



その他
*********************************************************************************

　　（回答:1月16日時点）

　担当課

伊勢市市営庭球場のナイター営業を冬(11月〜3月)も開催していただけ
ないでしょうか。
ご検討よろしくお願いいたします。

（2025年1月回答）【1/14～1/17】スポーツ課

　提案・意見 伊勢市市営庭球場の冬の営業について

　回答

伊勢市市営庭球場の冬期ナイター営業につきましては、施設周辺の環境
等から、現在、運営はしておりません。今回ご提案はいただきましたが、
ナイター営業は当市で運営している二見テニスコートにて実施しておりま
すので、そちらをご利用いただければと存じます。
ご理解の程よろしくお願いいたします。


